

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “Analisis Konflik Tokoh Utama Dalam Novel *Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Larissa Chou”. Masalah umum dalam penelitian ini adalah bagaimanakah analisis konflik tokoh utama dalam novel *Rentang Kisah* Karya Gita Savitri Devi?”, adapun sub fokus masalah dalam penelitian ini ini yaitu: (1) Bagaimanakah konflik internal tokoh utama dalam novel *Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou?, (2) Bagaimanakah konflik eksternal tokoh utama dalam novel *Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou, (3) Bagaimanakah tokoh utama menyelesaikan konflik yang dialami dalam novel *Risa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou?.

Tujuan umum dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui konflik tokoh utama dan cara penyelesaian konflik dalam *novel Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou. Tujuan khusus dalam penelitian ini adalah (1) Mendeskripsikan konflik internal tokoh utama dalam novel *Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou. (2) Mendeskripsikan konflik eksternal tokoh utama dalam *novel Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou, (3) mendeskripsikan penyelesaian konflik tokoh utama dalam novel *Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou. Manfaat dalam penelitian ini yaitu: (1) manfaat teoretis, secara teoretis penelitian ini memiliki tujuan untuk mengembangkan ilmu sastra khususnya dalam menganalisis novel a) Penelitian diharapkan dapat memperkaya teori-teori mengenai sastra secara Teknik analisis. b) Penelitian ini diharapkan dapat menambah ilmu pengetahuan mengenai sastra. c) Penelitian ini diharapkan mampu memberikan manfaat dalam mempelajari psikologi dan sastra serta dapat menjadi referensi bagi pengembangan Bahasa Indonesia dalam penulisan dan dapat menjadi bahan pembelajaran. (2) manfaat praktis, a) Bagi penulis, b) Bagi pembaca. c) Bagi mahasiswa. 4) Bagi Pendidikan. 5) Bagi Lembaga Pendidikan IKIP PGRI Pontianak.

Penelitian ini merupakan penelitian sastra, variabel dalam penelitian ini adalah variabel tunggal yaitu “Pendekatan Psikologi Sastra dalam novel *Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan bentuk penelitian kualitatif, dan menggunakan pendekatan Psikologi Sastra. Tempat dalam penelitian ini bersifat fleksibel dan waktu penelitian dirinci dari pengajuaan outline hingga ujian skripsi. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah novel *Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou dan data yang digunakan adalah berupa kata-kata, kutipan dan kalimat yang terdapat dalam novel *Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik studi dokumenter. alat pengumpulan data yang digunakan adalah peneliti sebagai instrumen kunci yang dibantu dengan kartu pencatat data. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis isi. Teknik pemeriksaan yang digunakan adalah 1) triangulasi teori 2) ketekunan/keajegan pengamat.

Berdasarkan hasil penelitian konflik tokoh utama dalam novel *Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou yaitu dapat disimpulkan yang

menunjukkan adanya konflik internal, konflik internal adalah konflik yang terjadi dalam hati dan pikiran, dalam jiwa seseorang tokoh cerita. ia merupakan konflik yang dialami manusia dengan dirinya sendiri. Konflik internal dalam novel *Rissa Sebuah Pilihan Hidup* Karya Larissa Chou Berupa sedih, senang, kebencian, cinta, rasa bersalah yang terpendam, iri hati, marah, takut dan gelisah sebanyak (50) data. Adapun konflik eksternal adalah konflik yang terjadi antara seseorang tokoh dengan sesuatu diluar dirinya mungkin dengan lingkungan alam mungkin dengan lingkungan manusia atau tokoh lainnya dan konflik eksternal terbagi ke dalam dua kategori yaitu berupa konflik fisik dan konflik sosial. Konflik fisik adalah konflik yang disebabkan adanya membenturan antara tokoh dengan lingkungan alam Konflik fisik berjumlah (1) data. Konflik eksternal disebabkan adanya kontak sosial manusia ia berwujud masalah percekocokan, penindasan dan kasus-kasus hubungan sosial lainnya seperti dilingkungan kami semangkin banyak yang tahu tentang ini seperti di Jerman tembok pun berbisik hal itu menyatakan adanya sebuah konflik antara tokoh satu dengan lingkungan masyarakat dan konflik sosial terdapat (4) data. Sedangkan upaya penyelesaian konflik adalah upaya atau proses penyelesaian sebuah konflik yang sedang dialami. Terdapat (6) data dalam upaya penyelesaian konflik dalam novel.

Saran dalam penelitian ini adalah agar pembaca dapat memahami dan memperluas mengenai konflik tokoh utama dan penyelesaian konflik dalam sebuah novel. Penelitian ini juga dapat dijadikan sebagai bahan acuan dan sebuah perbandingan dalam proses pembelajaran dan mampu memberikan sebuah motivasi bagi peserta didik.